



# 山ろうだより

山形県立山形聾学校  
R 7年度 第1号  
令和7年4月11日

## 令和7年度がスタートしました。

4月9日に新任・始業式、入学式が行われ、令和7年度がスタートしました。

3月に卒業生や異動する先生方とお別れし、とてもさみしい気持ちになりましたが、新年度、新しい先生方をお迎えすることになりました。どうぞよろしくお願いいたします。



### ♪ 新しい教職員の紹介 ♪

#### 【職員室】

おおわ だ ゆうた 大和田 雄太 先生	(県立米沢養護学校より)
い の あきら 飯野 明 先生	(県立山形盲学校より)
つかわ た え こ 津川 多恵子 先生	(県立村山特別支援学校より)
にしだ め い 西田 芽生 先生	(東根市立神町中学校より)
こんの あきのぶ 今野 晃展 先生	(県立村山特別支援学校より)
おの なつき 小野 奈月 先生	(新規採用)
きくち し の 菊地 詩乃 先生	(新規採用)

#### 【寄宿舍】

きっかわ なおと 橘川 直人	寄宿舍指導員 (県立ゆきわり養護学校より)
わたなべ こうこ 渡部 香子	寄宿舍指導員
さとう ゆうこ 佐藤 友有子	寄宿舍指導員



#### 【事務室】

いなむら ともこ 稲村 智子	事務長 (村山総合支庁総務課より)
ささはら たかし 笹原 隆寿	技能員

#### 【調理室】

もりの なつみ 森野 夏実	主任管理栄養士 (村山総合支庁生活衛生課より)
------------------	-------------------------

### 新任・始業式 「校長先生のお話」

令和7年4月9日 (水)

今日から新年度、令和7年度がスタートしました。皆さんは、一つ上の学年になりましたね。進級おめでとうございます。この後の入学式で8名の新入生を迎え、25名と一緒に学校生活を送ります。



さて、みなさんは、全国で、聾学校の数がどれくらいありますか？実は、約100校あります。その100校ある中で、校長先生は、今年度、日本一の学校を目指しています。

どんな日本一の学校かと言うと、「仲間を大切にする日本一の学校」です。仲間というのは、山麓で一緒に生活する25名のことです。

そのために、皆さんに頑張ってもらいたいことが3つあります。

1つ目は、「**きまりやルールを守る**」こと、2つ目は「**思いやりの心をもった行動をする**」こと、3つ目は「**仲間と協力しお互いに高め合うこと**」です。自分を大切にしている人は、仲間を大切にできます。逆をいうと、自分を大切にできない人は仲間を大切にはできません。

自分を大切にした上で、この3つをどのように頑張るのかは、みなさん一人一人によく考えて実践して欲しいと思います。そして、山麓スポーツ祭、山麓祭などの行事はもちろんのこと、毎日の学校生活の中で、仲間を大切にする日本一の学校を目指した姿を見せて欲しいと思います。

さあ、今年は、どんなことにチャレンジしますか？どんな目標を立てますか？自分の目標に向かって、「体」を、「知識」を、「心」を、磨き鍛えて、明るく強くたくましく成長できるよう頑張らしましょう。

校長 坂井佐和子

親入学		在籍幼児児童生徒数	
【小学部】	2名	【幼稚部】	2名
【中学部】	1名	【小学部】	7名
【高等部普通科】	4名	【中学部】	6名
【高等部専攻科】	1名	【高等部普通科】	7名
		【高等部専攻科】	3名

令和7年度は、児童生徒8名が入学しました。幼児児童生徒にとって、先生や友達と共に魅力ある学校を目指し、教職員が一丸となって指導・支援に努めて参ります。今週行われた入学式前後の学級活動では、子どもに寄り添って話をしている小学部1年学級。真剣に話を聞く中高等部新入生に資料を提示しながら説明をしている学級の様子がありましたので紹介します。

■編集後記■ 「山ろうだより」では、学校全体の学習や生活の様子を保護者の方にお伝えしていきます。ご質問やご意見があれば、どうぞ学部主任、教頭にお知らせください。（文責：笹原）